
Marzo 2023

Boletín Informativo 



Ayuntamiento de Fantino coloca 
letreros y señaléticas 
inteligentes en sus calles

El Ayuntamiento de Fantino, a través del Departamento de Planeamiento Urbano, por instrucciones 
dadas por el alcalde Gaby Padilla, lleva a cabo novedoso plan de colocación de letreros y señalización 
inteligente de calles del municipio, en busca de mejorar la orientación de los transeúntes y explicar su 
sentido histórico.

Por años, el municipio de Fantino tiene sus principales calles nombradas pero las mismas, muchas 
veces sus munícipes y visitantes, no comprenden razón de la designación de esas calles, por lo que el 
Ayuntamiento de Fantino, decidió dotar de códigos QR los letreros que tienen nombre de calle 
designado.

El código QR, es un módulo para almacenar información en una matriz de datos o en un código de 
barras bidimensional. La matriz se lee en el dispositivo móvil por un lector específico, y de forma 
inmediata nos lleva a una aplicación en Internet, un mapa de localización, un correo electrónico, una 
página web o un perfil en una red social.

Los nombres de las calles cuentan sobre la historia y cultura de los municipios, reflejan las decisiones 
conmemorativas del municipio a lo largo del tiempo y, como tales, pueden entenderse como un 
“manifiesto” sobre sus valores culturales, sociales y políticos.

Desde el inicio de la gestión del alcalde Gaby Padilla, al frente del Ayuntamiento de Fantino, se 
presentó ante la Sala Capitular, el Plan de Ordenamiento Víal del Municipio de Fantino, el cual dio 
inicio a un amplio proceso de señalización vertical y horizontal de calles en toda la ciudad, lo que ha 
contribuido a organizar considerablemente el sistema de tránsito en todo el municipio.

Nombrar las calles, es importante, nos ayudan a orientarnos, pero también nos hablan del pasado. 
Son parte de nuestro Patrimonio, incluyendo una parte del Patrimonio Intangible, al que no siempre 
se le presta la debida atención, de allí la importancia de dotar de Códigos QR nuestras calles, explicó 
el alcalde Gaby Padilla, quien además tiene en plan, nombrar todas las calles del municipio, que aún 
no lo tienen nombre, antes de culminar su agenda de gobierno 2020-2024.

La implementación del proyecto de colocación de códigos QR a los nombres de las calles, ha sido idea 
del Arquitecto Jorge Andrés Acosta, la cual ha sido catalogada, como novedosa e innovadora, pues, se 
trata de algo nunca antes visto en ninguna ciudad del mundo, lo que coloca a Fantino, como una 
ciudad creativa e inteligente.



Ayuntamiento de Fantino construye cancha 
de baloncesto en la zona norte del 
municipio 

• Muy pronto, los barrios El Malecón, Sangre Azul, Villa Paz, 
Urbanización Don Elias y Urbanización Aurora, contarán con una 
novedosa cancha de baloncesto.

• La Alcaldía de Fantin continúa trabajando en favor del deporte, la 
salud, la recreación y la juventud. 



La anhelada cancha en la 
comunidad de Jima Arriba es 
un hecho

• En imágenes, proceso de vaceado de 
hormigón.



La comunidad de Bacumí
pronto tendrá remozado 
club social y parque 
infantil

Se encuentra en proceso de 
construcción el club de Bacumí y 
parque infantil para dicha 
comunidad, la Plaza Cívica 
Comunitaria.



Ayuntamiento de Fantino 
Ilumina Bajotecho Padre 
Andrés Améngual

A los fines de que puedan realizarse actividades
nocturnas en dicho lugar, como es el caso del VI
Torneo de Baloncesto de la Liga Los Diamantes;
el equipo de electricidad del ayuntamiento
realizó las inversiones necesarias y reparó las
averías que impedían la iluminación del
establecimiento deportivo.



Avances de los trabajos de 
reconstrucción del Club Caobal y 
construcción de capilla

En la comunidad de Caobal, nos encontramos
construyendo el proyecto “Plaza Cívica
Comunitaria” de Caobal, el cual abarca parque
infantil, club y capilla.



Acondicionamiento
de caminos

Se aproxima un extraordinario
proyecto que transformará los
medios de vida de nuestro
municipio, el proyecto
ecoturístico de la Guácara “El
Pozo del Indio”, para los fines,
estamos acondicionando los
caminos, construyendo pequeñas
plazas, y preparando todo el
esquema para hacer este sueño
municipal posible.



Policía Municipal, un equipo al servicio de la comunidad

Nuestro municipio de Fantino es un lugar más seguro y organizado, gracias a la buena 
gestión que viene desarrollando nuestro alcalde Gaby Padilla y el gran equipo de la Policía 

Municipal de Fantino, encabezada por Pablo Valerio.



Alcalde Gaby Padilla recibe los niños de 
nivel inicial de la Escuela Emiliano Espaillat 
en las instalaciones del palacio municipal

Un ameno encuentro 
sostuvieron los niños y nuestro 
alcalde Gaby Padilla, donde él 
mismo les realizó un tour por 
el ayuntamiento, recibiéndoles 
en su despacho, contestando 
preguntas y además, 
orientando los niños sobre 
nuestro municipio, nuestros 
símbolos municipales, cómo 
deben disponer de los residuos 
sólidos, etc.

Los niños también visitaron las 
instalaciones de la Biblioteca 
Municipal Profesora Eneida 
Frías, donde fueron recibidos 
por la encargada Rossy
Ferreira, allí se les explicó todo 
el funcionamiento del espacio, 
y se les motivó a visitarla a 
menudo.

https://www.facebook.com/ing.gabino?__cft__%5b0%5d=AZUEaoBfWpe569mhwT9NFy6B_Zh8EmzZwkmJrciRu4GnA866KovHdTJEcdhek88ECrKfdDw6E7s3HWqFFw8oYkiW_j_fw-MLKzi4OJoCzyOhzvl3GFnSMpX00Soe0zKu9GvcW_-vbI7brrgvzPKavBH60cx8TIGm14nmh1T4Fw6tGQkCul6r3uObwhuxuNdtzUU&__tn__=-%5dK-R


Alcalde Gaby Padilla recibe delegaciones 
de voleibol de Colombia y Guatemala en 
el Ayuntamiento

En las instalaciones del palacio 
municipal, fueron recibidas las 
deportistas y representantes, 
ocasión precisa para contar de la 
mano de nuestro alcalde Gaby 
Padilla, la historia, cultura, 
lugares de importancia de 
nuestro municipio, degustar la 
gastronomía dominicana y 
recibir nuestra calurosa 
bienvenida.

Abrazamos y aplaudimos las 
iniciativas en favor del deporte y 
desarrollo municipal encabezado 
por la Academia de Voleibol 
Hilario.



Proceso de construcción 
de aceras y contenes 
sector Aurora

El Ayuntamiento de Fantino, en su plan 
de de dignificar la vida de los barrios, se 
encuentra ejecutando en más de 6 
sectores proyectos de construcción de 
aceras y contenes.



Acondicionamiento
de caminos

• En los sectores “Dios es
amor” y la Unión, reparamos
sus calles.



Realizando limpieza profunda 

Los sectores Libertad, La Unión
y Dios es amor, y el casco
urbano, fueron impactados con
jornadas de limpieza profunda,
estos equipos se encuentran
encabezados por Máxima
Coronado.



Limpieza profunda casco urbano





¡Haciendo que las cosas 
buenas sucedan!
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